



▶ VIGILANCIA DEL MERCADO.



▶ LE AYUDAMOS A CUMPLIR SUS OBLIGACIONES.



▶ OBTENGA EL MÁXIMO PROVECHO DE NUESTRA AMPLIA GAMA DE SERVICIOS.

25 de noviembre 2022

TAXAND
VENEZUELA

Enfoque Financiero

Boletín de Noticias



Sector de autopartes tuvo un crecimiento en las ventas del 12% en el último semestre

Roger Flores, presidente de la Cámara Nacional de Comercio de Autopartes (Canidra), aseguró este jueves 24 de noviembre que el sector tuvo un crecimiento positivo en 2022 alcanzando un incremento en sus ventas.

“Si lo comparamos con el 2021, en el 2022 sí hubo un incremento en nuestras ventas, que realmente es por el tema pos-pandemia. El año pasado estuvimos muy limitados en cuanto al tema de la apertura de los locales comerciales e importaciones”, dijo.

El representante de Canidra señaló que en el primer semestre del año el sector creció en ventas un 9%, mientras que, para los últimos 6 meses, el crecimiento fue del 12%.

En una entrevista ofrecida a Fedecámaras Radio, Flores se refirió también a la reactivación del intercambio comercial con Colombia y lo calificó como algo “beneficioso” para evitar el contrabando de mercancías.

<https://www.bancaynegocios.com/sector-de-autopartes-tuvo-un-crecimiento-en-las-ventas-del-12-en-el-ultimo-semestre/>

El precio oficial del dólar en Venezuela supera los 10 bolívares



El precio oficial del dólar en Venezuela superó este miércoles los 10 bolívares, según el reporte del Banco Central (BCV), que indica que la moneda estadounidense cerró la jornada en 10,23 bolívares.

Según la información del ente emisor, el precio de esta divisa, que rige buena parte de las transacciones comerciales en el país, se ha incrementado en 13,5% respecto al 10 de noviembre, cuando superó la barrera de los 9 bolívares, al llegar a 9,01 bolívares.

De esta manera, la moneda local -el bolívar- se ha devaluado 11,9% en las últimas dos semanas.

En lo que va de 2022, el precio del dólar ha aumentado 123% respecto al 3 de enero -primer día hábil del año-, cuando la divisa costaba 4,58 bolívares en el mercado oficial, lo que ha provocado una devaluación del bolívar de 55% desde entonces.

<https://www.elnacional.com/economia/el-precio-oficialdolarvenezuela-supera-los-10-bolivares/>

Empresarios buscan reforzar los lazos comerciales entre Venezuela y Colombia



El embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti, informó que más de 30 empresarios colombianos y venezolanos se reúnen para establecer nuevos proyectos que contribuyan al intercambio binacional.

La actividad cuenta con el respaldo de la Misión Exploratoria y Comercial.

El embajador vía Twitter expresó que en el encuentro están presentes los sectores de inmobiliario, aseo, plástico, caucho, agroindustrial, químico, entre otros.

<https://www.eluniversal.com/economia/143705/empresarios-buscan-reforzar-los-lazos-comerciales-entre-venezuela-y-colombia>

Fedecámaras asegura que el país cerrará este año con US\$ 3.000 millones en exportaciones



Carlos Fernández, presidente de la Federación Venezolana de Cámaras de Comercio y Producción (Fedecámaras), expresó que hay buenas perspectivas para el año 2023, "pinta bien", puesto que lo ve similar al año 2022. "Cerramos este año con US\$ 3.000 millones en exportaciones, los elementos nos dicen que pudiéramos ver una recuperación de 7 u 8 puntos del PIB", recalzó en entrevista en Unión Radio.

En su opinión, la recuperación económica que "estamos teniendo se debe a la microeconomía", dado que la suma de todas las empresas pequeñas "ha hecho que se mueva la economía", expresó.

Resaltó también que hay un sector privado venezolano honesto, comprometido y "dándole" ante las dificultades que tiene el país. Comentó que hay empresarios que tienen sus negocios sin ningún tipo de soporte del Gobierno y anunció que el gremio firmó un convenio de cooperación con patronos franceses.

En ese sentido, dijo que vendrá una comisión de empresarios franceses a Venezuela y también "hemos concretado el reingreso de Venezuela a la International Chamber of Commerce".

<https://www.eluniversal.com/economia/143610/fedecamaras-asegura-que-el-pais-cerrara-este-ano-con-us-3000-millones-en-exportaciones>

Asoquim advierte que han disminuido las expectativas sobre una recuperación del sector químico y petroquímico

Guillermo Wallis, presidente de la Asociación de la Industria Química y Petroquímica (Asoquim), explicó que las posibilidades de recuperación del sector se han reducido debido a las condiciones adversas que enfrentan las empresas nacionales.

Mencionó los efectos perjudiciales de caída de la demanda nacional, competencia desleal del producto importado, falta de financiamiento y voracidad fiscal. Así lo indicó Wallis al presentar los resultados de la encuesta de coyuntura del sector correspondiente al tercer trimestre del año. Según Wallis, la disminución del optimismo se explica por el hecho de que persisten los mismos factores que impiden la recuperación del sector desde comienzos de año. Entre ellos mencionó el Impuesto a la Grandes Transacciones Financieras (IGTF) que, dijo, «ha tenido un impacto muy fuerte».



<https://www.elnacional.com/venezuela/asoquim-advierde-que-han-disminuido-las-expectativas-sobre-una-recuperacion-del-sector-quimico-y-petroquimico/>



Gazprom aprueba proyecto de programa de presupuesto e inversiones para 2023

La junta directiva del gigante gasístico ruso Gazprom aprobó (...) el proyecto de programa de presupuesto e inversiones de la empresa para 2023 que asciende a (...) (38.039 millones de dólares).

Según informó Gazprom en su canal de Telegram, "los parámetros definitivos del programa de inversiones y presupuesto serán aprobados por el Consejo de directores" de la empresa.

La junta directiva tomó en consideración los resultados previos de la compañía para 2022 y los pronósticos (...) para 2024-2025.

<https://www.eluniversal.com/economia/143749/gazprom-aprueba-proyecto-de-programa-de-presupuesto-e-inversiones-para-2023>



Empresarios realizan rueda de negocios en I Encuentro Comercial

Empresarios venezolanos formalizaron la primera rueda de negocios del I Encuentro de Intercambio Comercial organizado por el Ministerio de Industrias y Producción Nacional, informó el titular de ese despacho, Hipólito Abreu.

El I Encuentro de Intercambio Comercial, realizado en el salón Boyacá del Círculo Militar de Caracas, tiene como lema: Las Pymes impulsan la Venezuela Productiva.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/general/empresarios-realizan-rueda-de-negocios-en-i-encuentro-comercial/>



La Comisión Europea presentó plan para limitar precio mayorista del gas

Esta iniciativa es la respuesta a la decisión adoptada en octubre por los líderes nacionales de la UE, que en una cumbre pidieron a la Comisión que presentara una "hoja de ruta" para contener el fuerte aumento de los precios de la energía, citó AFP.

El dispositivo lanzado (...) se propone limitar, a partir del 1 de enero, los precios de los contratos mensuales (para entrega al mes siguiente) en el mercado de gas holandés TTF, utilizado como referencia para las transacciones de los operadores en la UE.

<https://www.eluniversal.com/economia/143588/la-comision-europea-presento-plan-para-limitar-precio-mayorista-del-gas>



Reuters: Chevron podría obtener aprobación de EE UU para expandir operaciones en Venezuela

La agencia de noticias Reuters reveló que Chevron Corp podría obtener la aprobación de Estados Unidos para expandir sus operaciones en Venezuela y reanudar el comercio de su petróleo una vez que el gobierno venezolano y la oposición reanuden las mesas de negociación en México.

Aunque Chevron se negó a comentar sobre la aprobación pendiente o los términos, un vocero aseguró que la petrolera estadounidense sigue cumpliendo con los términos de su licencia existente, que permite operaciones de mantenimiento hasta el 1 de diciembre. El gobierno de Biden había señalado que cualquier relajación de las sanciones contra Venezuela, incluida la concesión a Chevron de una licencia amplia para reactivar la producción de petróleo y recuperar los privilegios comerciales en Venezuela, solo se produciría si las dos partes hubieran progresado en las conversaciones políticas.

<https://www.elnacional.com/economia/reuters-chevron-podria-obtener-aprobacion-de-ee-uu-para-expandir-operaciones-en-venezuela/>

Impuestos, sueldos bajos, pérdida de talentos y trajines políticos: los desafíos de la economía venezolana en 2023

El Fondo Monetario Internacional (FMI) proyecta un crecimiento del producto interno bruto (PIB) venezolano de 6% para el cierre de 2022, así como una inflación de 210%. Estima además que en 2023 la economía venezolana crecerá 6,5% y que al final de ese año la inflación cerrará en 150%.



En ese contexto, El Nacional conversó con Carlos Henrique Blohm, presidente de Centro de Difusión del Conocimiento Económico (Cedice Libertad). El empresario no se mostró optimista respecto a una posible mejora de la economía en el transcurso de 2023. Eso en razón de que, aseguró, las libertades individuales siguen siendo muy limitadas. El crecimiento económico de los últimos dos años se debe principalmente a un revivir del sector privado concentrado en los sectores comercial y agropecuario. Esto lo permitió la no aplicación de leyes draconianas -todavía vigentes- referentes al uso libre del dólar como medio de pago, la libre determinación de precios y una apertura comercial», indicó.

<https://www.elnacional.com/economia/impuestos-sueldos-bajos-perdida-de-talentos-y-trajines-politicos-los-desafios-de-la-economia-venezolana-en-2023/>

Noticias Internacionales

OCDE: La economía mundial frenará su expansión del 3,1% en 2022 al 2,2% en 2023



El crecimiento de la economía mundial pasará del 3,1% este año al 2,2% en 2023, antes de repuntar al 2,7% en 2024, indicó este martes la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) en sus últimas previsiones.

En un contexto de guerra en Ucrania, "el crecimiento está a media asta, la elevada inflación es persistente, la confianza se ha degradado y la incertidumbre es alta", constata la organización con sede en París.

Para su economista jefe interino, Alvaro Santos Pereira, "la economía mundial vive su crisis energética más grave desde los años 1970", que disparó la inflación "a niveles inéditos en varias décadas" y lastró el crecimiento. El aumento de precios debería alcanzar un 8% de media este año en los países del G20, que reúne las principales economías del planeta, antes de caer a un 5,5% en 2023 y en 2024, según las proyecciones de la OCDE. Respecto a América Latina, el informe estima que sus principales economías se comportaron "mejor de lo esperado en 2022, especialmente por los exportadores de alimentos y energía", pero que el repunte perderá "fuerza" en 2023 y 2024.

<https://www.eluniversal.com/economia/143566/la-economia-mundial-frenara-su-expansion-del-31-en-2022-al-22-en-2023-ocde>

El estado de Nueva York prohíbe la «minería» de criptomonedas



El estado de Nueva York ha prohibido por un período de dos años parte de las actividades de «minería» de criptomonedas, la creación de monedas virtuales que demanda un excesivo consumo de energía.

La gobernadora del estado, la demócrata Kathy Hochul, promulgó el martes un texto votado por el parlamento estatal que prevé una moratoria de estas actividades de «minería» que, en algunos casos, consumen combustibles fósiles. Según la firma especializada Digiconomist, minar o crear un bitcoin, la criptomoneda más popular, requiere alrededor de 1.150 kilovatios/hora, equivalente al consumo promedio de un hogar

estadounidense durante 40 días.

La moratoria debe dar tiempo a que el estado de Nueva York realice una evaluación del impacto ambiental de la actividad en su territorio.

<https://www.elnacional.com/economia/el-estado-de-nueva-york-prohibe-la-mineria-de-criptomonedas/>

Aumenta pobreza extrema en América Latina en 2022

La pobreza extrema ascenderá a 82 millones de personas en América Latina en 2022, a pesar de un descenso de la pobreza en general, en un contexto de desaceleración económica y alta inflación, advirtió este jueves la Cepal.

De acuerdo a la Cepal, en 2021 la tasa de pobreza de América Latina alcanzó el 32,3% de la población total, marcando una disminución de 0,5 puntos porcentuales (pp) respecto a 2020. En 2022, el porcentaje bajará apenas, a 32,1% o 201 millones de personas. Pero este año, la pobreza extrema llegará a 13,1% u 82 millones de personas, cuando en 2021 esa cifra se ubicaba en 12,9% de la población regional. La explicación para este incremento de la pobreza más aguda son los "efectos combinados del crecimiento económico, la dinámica del mercado de trabajo y la inflación".



<https://www.eluniversal.com/economia/143807/aumenta-pobreza-extrema-en-america-latina-en-2022>

	Teléfono:	Ext:	E-mail:
Manuel Candal	+ 58-212-750 0095	101	mcandal@taxand-ve.com
Carmen Molina	+ 58-212-750 0095	110	cmolina@taxand-ve.com
Daniella Sánchez	+ 58-212-750 0095	117	ds@candaladvisors.com
Luciano Rodrigues	+ 58-212-750 0095	117	lrodrigues@taxand-ve.com
Ana Montiel	+ 58-212-750 0095	122	amontiel@taxand-ve.com
Shannymard Osorio	+ 58-212-750 0095	119	sosoriol@taxand-ve.com
Reilix Tovar	+ 58-212-750 0095	117	rtovar@taxand-ve.com

Síguenos en nuestras redes sociales:

Facebook	Candal Advisors
Instagram	@TaxandVzla @CandalAdvisorsGroup
LinkedIn	Taxand Venezuela
YouTube	Candal Advisors TV

En nuestro sitio web www.taxand-ve.com podrás descargar este y nuestros boletines anteriores.

Boletín Informativo: Editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand. Este boletín es informativo y no expresa la opinión de la firma. Su interpretación requiere de tener el texto completo de las respectivas referencias y contar con la opinión y orientación de los asesores especializados.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados. © 2022 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos. Taxand se puede referir a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según requiera el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independiente.